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RCS	-	Gueugnon,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	09/04/2007	14:13	 	Après-match	 	Lu	1.585	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

Le	complot	ourdi	par	les	dirigeants	du	Racing,	avec	la	complicité	de	la	Ligue	et	d'Eurosport,	pour	permettre
la	remontée	en	Ligue	1	se	poursuit	sans	accroc.	Les	Gueugnonnais	se	joignent	au	mouvement	de
protestation.

Est-ce	par	malice	ou	par	méchanceté	pure	?	Ou	simplement	le	sentiment	réconfortant	que	la	roue	tourne	et	que	la	chance	qui	nous	suit
pas	à	pas	depuis	le	début	de	cette	saison	est	méritée	?	Quelque	soit	l'esprit	qui	nous	anime,	on	ne	peut	que	savourer	les	scénarii
expliquant	les	défaites,	échafaudés	par	les	esprits	comploteurs	des	supporters	adverses,	les	premiers	il	est	vrai	à	pâtir	de	notre	insolente
réussite.	Les	Gueugnonnais,	par	exemple,	en	ont	ras	le	chaudron.

Tout	avait	bien	commencé,	pourtant.	Un	esprit	particulièrement	jovial	anime	le	forum	du	FCG,	et	JPP	est	encore	l'objet	de	blagues	ni
vraiment	méchantes	ni	vraiment	drôles	non	plus.	Ca	ne	durera	pas.
-Ultras_Gueugnon_02	:	«	Faut	savoir	à	quelle	sauce	on	va	les	manger	».
-Tataye	:	«	Une	sauce	à	base	d'huile	de	Papin	de	raisin	».
-Flo94	:	«	Très	bon	jeu	de	mots	Tataye	».

Mieux	vaut	oublier	le	reste	de	l'avant	match	et	se	plonger	sans	attendre	dans	une	Meinau	qui	sent	la	poudre.	Jojo71	:	«	Le	public
strasbourgeois	fait	pression.	On	rêve	d'un	public,	peut-être	pas	aussi	nombreux,	mais	aussi	fervent	à	Jean	Laville	!	».	Dans	tes	rêves...	

Et	le	public	strasbourgeois	sera	justement	récompensé	de	ses	efforts	par	un	but	mérité.	Le	rêve	gueugnonnais	tourne	au	cauchemar.
-Azero2841	:	«	Hélas,	l'égalisation	était	prévisible.	Strasbourg	est	encore	capable	d'arracher	la	victoire.	»
-Diostico69	:	«	C'est	toujours	rageant	!	Il	manque	plus	qu'on	s'en	prenne	un	deuxième.	»

Et	niveau	cauchemar,	celui-là	est	franchement	flippant	:	une	femme-arbitre	tient	un	énorme	chronomètre	indiquant	d'interminables	arrêts
de	jeu.	Et	à	la	fin,	elle	arrête	pas	d'agiter	un	drapeau	jaune	et	rouge	en	disant	«	Péno	!	Péno	!	»	!
-Jojo71	:	«	Six	minutes	d'arrêt	de	jeu	!	C'est	dingue...	»
-Dadi	:	«	Six	minutes	d'arrêt	de	jeu	c'est	débile.	L'arbitre	va	peut-être	repartir	avec	un	tonneau	de	bière	».
-Jojo71	:	«	Penalty	qui	n'existe	pas	contre	Gueugnon.	Salaud	d'arbitre.	»
-Dadi	:	«	Péno	pour	Strasbourg,	c'est	carrément	un	camion	de	bière	qui	attend	les	arbitres.	»

Le	match	s'achève,	les	supporters	gueugnonnais	se	réveillent	et	l'ont	mauvaise.
-Jojjo71	:	«	C'est	dégueulasse	de	gagner	comme	cela.	»
-Mat	:	«	Oh	purée,	c'est	pas	possible,	on	a	pas	le	droit	de	perdre	ce	match,	trop	cruel...	»
-Nico2081	:	«	Il	y	a	JAMAIS	penalty,	la	gourdasse	de	la	touche	et	le	crétin	au	centre	devraient	aller	chez	l'opticien.	»
-Flo94	:	«	Y'a	joue	!	Pas	main	!	»	
-Gwen07	:	«	Le	penalty	est	très	très	généreux!	L'action	n'aurait	rien	donné	de	plus	derrière,	mais	il	est	vrai	que	l'on	devine	une	ch'tite
mimine	de	notre	ami	Hoarau	sur	la	balle	en	cloche...	Seulement,	dans	la	continuité,	elle	n'avait	aucune	incidence.	»
-Dadi	:	«	Le	FCG	a	souffert	en	deuxième	mi-temps	il	faut	le	reconnaître,	mais	perdre	dans	des	conditions	comme	cela	c'est	rageant.	»

Et	puis	ils	commencent	à	cogiter,	réaction	psychologique	prévisible	après	un	choc	émotionnel	de	cette	ampleur.	Le	pire,	c'est	que	le
résultat	est	franchement	pas	mal.
-Azero	2841	:	«	C'est	le	troisième	qui	accueille	une	équipe	de	seconde	partie	du	classement	devant	20000	personnes...	Dans	ce	genre	de
match,	si	la	balle	circule	dans	la	surface,	il	y	a	toujours	un	penalty	qui	est	sifflé	tôt	ou	tard.	Je	suis	sûr	que	les	arbitres	sont	conscients	qu'il
n'y	avait	pas	penalty.	Par	contre,	il	fallait	que	Strasbourg	gagne...	C'est	tout.	»
-Uxeautois	:	«	Si	vous	enlevez	le	soutien	inconditionnel	de	(presque)	tous	les	arbitres	et	les	mimiques	de	nôtre	ex-gloire	Nationale
(Mossieu	Papin),	Strasbourg	se	retrouve	entre	la	dixième	et	la	quinzième	place	de	la	Ligue	2.	»
-Dadi	:	«	Lorsqu'on	voit	Papin	se	mettre	à	genoux	et	lever	les	bras	au	ciel	après	un	penalty	imaginaire	transformé,	j'ai	envie	de	me	taper
le	cul	par	terre.	Cela	démontre	toute	la	sportivité	de	ce	monsieur	qui,	s'il	a	été	un	grand	buteur	et	non	pas	un	grand	joueur	car	pour	moi	il
n'a	jamais	eu	de	technique	footbalistique,	ne	peut	pas	être	un	bon	entraîneur	en	raison	de	ses	lacunes	techniques.	Si	dorénavant
Strasbourg	passe	un	ligue	1,	on	verra	alors	toutes	les	faiblesses	de	cette	équipe.	»
-Azero2841	:	«	Strasbourg	a	déjà	bénéficié	depuis	le	début	de	la	saison	de	beaucoup	de	penalty	car	contrairement	à	Caen	ou	Metz,	cette
équipe	peine.	Enfin	comme	d'hab,	Gueugnon	a	trop	reculé.	Ce	qui	a	permis	à	l'arbitre	de	favoriser	Strasbourg.	Quand	j'ai	entendu	qu'il	y
avait	six	minutes	d'arrêt	de	jeu,	j'ai	su	qu'il	y	aurait	un	deuxième	but	pour	Strasbourg	et	que	ce	but	ne	serait	pas	valable...»
-Paco	:	«	Salut	amis	Gueugnonnais	!	Vous	ne	pouviez	pas	gagner	contre	Strasbourg,	d'ailleurs	pratiquement	aucune	équipes	ne	gagne
contre	eux,	à	part	peut-être	Metz	et	Caen.	Les	arbitres	font	tout	pour	faire	monter	l'équipe	de	JPP	le	chouchou	des	médias.	Vous	n'avez
pas	remarqué	que	Strasbourg,	qui	n'est	d'ailleurs	pas	si	fort	que	ça,	gagne	tout	leurs	matchs	à	la	fin,	et	très	souvent	sur	péno	?	Et	six
minutes	d'arrêt	de	jeux	ce	n'est	pas	abuser?	Les	arbitres	ont	trichés	sur	ce	coup	là!	Comme	bien	souvent	quand	c'est	Strasbourg	qui	joue.
Je	me	demande	si	ces	"arbitres",	enfin	ces	gars	avec	un	sifflet	dans	le	bec	qui	leur	fait	gagner	de	l'argent,	osent	encore	se	regarder	dans
une	glace.	Mais	oui	messieurs	les	arbitres	l'équipe	à	JPP	ira	en	L1,	et	j'espère	qu'elle	se	cassera	la	gueule	aussitôt.	En	Italie	il	y	a	eu	le
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une	glace.	Mais	oui	messieurs	les	arbitres	l'équipe	à	JPP	ira	en	L1,	et	j'espère	qu'elle	se	cassera	la	gueule	aussitôt.	En	Italie	il	y	a	eu	le
ménage	et	ils	ont	fait	place	nette,	les	arbitres	corrompus	ont	été	jugé,	il	serait	bien	de	faire	aussi	le	ménage	en	France,	parce-qu'il	y	a
trop	de	choses	bizarres,	malheureusement	il	n'y	aura	pas	la	vidéo,	ça	emmerderait	beaucoup	trop	de	gens,	à	commencer	par	les	arbitres
qui	perdraient	trop	de	pouvoir.	Vous	ne	méritez	pas	votre	défaite,	quand	ils	ont	annoncer	six	minutes	de	prolongation	j'ai	dis	à	la
personne	qui	était	avec	moi,	regarde	bien	l'arbitre	va	siffler	un	péno,	elle	ne	me	croyait	pas	et	dans	la	seconde	qui	a	suivit	le	"monsieur"
en	noir,	je	voulais	le	nommer	autrement,	a	sifflé	et	bien	sûr	comme	beaucoup	de	ses	collègues	(complices)	à	permit	à	Strasbourg	de
gagner.	»

L'avantage	de	psychoter	est	finalement	loin	d'être	négligeable	:	on	croit	voir	du	bon	football	en	Ligue	2.
-Diostico69	:	«	Ca	fais	comme	Milan-Lyon	l'année	dernière...	»
-Azero	2841	:	«	C'est	la	même	chose	qui	s'est	passé	pour	Lille	face	à	Manchester.	Ce	n'est	pas	nouveau.	»

Pourtant,	même	parmi	ceux	qui	crient	au	complot,	quelques	uns	sont	conscients	qu'en	refusant	de	jouer	la	deuxième	mi-temps	du	match,
les	Forgerons	ont	tendu	la	joue	aux	joueurs	du	Racing,	qui	n'ont	pas	manqué	l'occasion	de	leur	en	coller	une.
-Azero2841	:	«	En	fait,	on	n'est	pas	tout	à	fait	au	niveau...	Penalty	ou	pas.	Quand	le	FCG	marque	un	but,	ils	se	mettent	à	défendre	pour
conserver	cet	avantage.	Et	finalement,	ils	se	prennent	toujours	des	buts	en	fin	de	match.	»
-Gwen07	:	«	Mon	dieu,	mais	nous	qui	n'avions	rien	à	perdre,	pourquoi	avons-nous	refusé	le	combat	en	seconde	période?	»
-Jose	:	«	Nous	n'avons	pas	su	nous	mettre	à	l'abri	de	ce	genre	de	décision,	il	y	a	un	moment	à	force	de	défendre	où	l'on	se	met	en	danger
au	risque	de	voir	l'arbitre	prendre	ce	genre	de	sanction.	»
-Gwen07	:	«	Gros	sentiment	de	frustration	après	ce	match	car,	une	fois	de	plus,	nous	laissons	s'envoler	trois	points	en	fin	de	match.	Et
pourtant	le	scénario	était	idéal	après	ce	boulet	de	canon	de	Marty!	Et	voilà	qu'à	la	reprise,	nous	retombons	dans	nos	vieux	travers,	tel	un
démon,	qui	nous	fait	déjouer	sitôt	que	l'on	mène	au	score.	Mais	quand	est-ce	que	l'on	va	s'enlever	cette	pression	qui	n'a	pas	lieu	d'être	en
plus	?	Enfin...	c'est	une	leçon	de	plus	que	les	joueurs	reçoivent,	et	le	jour	où	ils	en	auront	marre	de	voir	une	telle	tournure	dans	un	match
jusqu'à	la	mi-temps	maîtrisé,	et	bien	peut-être	qu'ils	feront	enfin	preuve	d'intelligence	en	cessant	de	s'adosser	à	nos	buts.	On	pourrait
faire	de	bonnes	saisons	si	l'on	était	moins	respectueux.	»

Pourtant,	il	ne	reste	plus	grand	chose	à	respecter	dans	ce	championnat	acheté	par	le	Racing.	Reste	plus	qu'à	gagner	un	titre	en	Ligue	1
avant	que	Ginestet	ne	se	fasse	chopper...

Les	citations	de	cet	article	proviennent	du	forum 	du	site	officiel	du	FCG.
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